Musikschule Lahnau/Heuchelheim & Römer

PRESSE

Gießener Anzeiger 13. April 2011

Reigen reichte von Gospel bis Rock

Musikschule Lahnau/Heuchelheim lud zur Reise durch mehrere Länder ein

Lahnau/Heuchelheim (pm). Die Musikschule Lahnau/Heuchelheim veranstaltete im Saal der Gaststätte »Zum Treppchen« in Heuchelheim ihre Klassenvorspiele. Drei Konzerte boten 250 Zuhörern ein abwechslungsreiches Programm, das großen Anklang fand.

fundsreiches Frogramm, das groben Amaling fand.
Es erklungen Beiträge der Klavier- und Keyboardklasse von Frau Hasin und Frau Beiten, der Klavier-, Keyboard- und Gitarrenklasse von Herrn Koster, der Keyboard-, Quer- und Blockflöten- sowie Klavierklasse von Herrn Okatyev, der Gitarrenklasse von Herrn Böhm und Herrn Hinz, der Cello-, Geigen- und Gesangsklasse von Frau Rabe, der Geigenklasse von Frau Hummer, Gesangsklasse von Frau Schorcht, der Keyboardklasse sowie der musikalischen Früherziehungsgruppen von Frau Boch sowie den

Instrumentalklassen von Schulleiter Alexander Römer. Neben Volksliedern aus verschiedern Genen Ländern, Gospel-Songs und Everscheidenen Ländern, Gospel-Songs und Everscheidenen Ländern, Gospel-Songs und Everschen Ländern, Gospel-Songs und Everschen Ländern, Gospel-Songs und Everschen Konzertstücke zum Vortrag.

Höhepunkte waren der Auftritt der Gesangschülerin Jessica Schundiak in Begleitung des Gitarristen Max Silva sowie ihrer Lehrkraft Christel Marga Rabe, die "Run« von Leona Lewis vortrugen, das Streicher-Ensemble von Christel Marga Rabe mit dem Titel "John Ryan's Polka« sowie die musikalischen Früherziehungskurse von Fr. Boch mit den Titeln "Die Räder am Bus« und "Das rote Pferd«. Alle Teilnehmer erhielten langen Applaus. Die Musikschule feiert 15jähriges Bestehen. Aus diesem Grund kann man sich auf besondere Veranstaltungen in den kommenden Monaten freuen.

GI. AUQ. 13.04.11